
令和６年５月２０日 

全校朝会の話 

水道の蛇口 

 

朝のあいさつをしましょう。おはようございます。 

前回は校帽を被ってくる人が増えてよかったという話をしましたが、あいさつも

よくなってきたように感じます。あいさつ隊が６年生から始まっています。その６

年生がとても頑張っていて、下の学年のとてもよいお手本になっています。主事さ

んも昨年よりよくなったと言っていました。校長先生もそう思います。そのように

皆さんの行いがよいので、先週の幡代学級と２年生の遠足のあった日はとてもよい

天気になったのかもしれませんね。運動会もぜひ晴れてほしいと思います。  

今日は水道の蛇口の話です。暑くなってきて、水道の水を飲むことも増えてきま

した。皆さんは、飲んだ後、蛇口をどうしていますか。上向きのままですか。飲み

終えたら、下に向けるようみしてください。 

 

写真を見てください。このように上に向けたままにしておくと、蛇口に水がたま

ります。短い時間なら大丈夫ですが、長い時間だとばい菌やほこりなどが入って、

たまった水が汚れてきます。その水をそのまま飲むと、汚れた水を飲むことになっ

てしまいます。 

このように下に向けて、たまった水を流せば、水はたまりません。飲み終えたら

下に向けるように心がけてください。  

金曜日の放課後に２年３組の人がしっかり下に向けていました。皆さんも真似を

してください。 

もし上を向いている蛇口から飲む場合は、一度下に下げて、古い水を流してから

飲むか、少し水を出してから飲むようにするとよいでしょう。 

蛇口を下に向けることは、健康のためにも大切ですが、このことは次に使う人の

ことを考えることにもなります。あいさつや校帽などよくなってきました。まわり

の人への思いやりの気持ちも育てていきましょう。あと廊下も走らないようにしま

しょう。 

運動会の練習が続きます。熱中症にならないように水分補給に気をつけて、今週

も元気に仲良く過ごしましょう。  


